



BorgWarner veröffentlicht Produktübersicht für Elektro- und Hybrid-Fahrzeuge und 48-Volt-Antriebstechnologien

BorgWarner hat es sich zum Ziel gesetzt aktiv an einer sauberen und energieeffizienten Welt mitzuwirken. Daher hat das Unternehmen in den letzten Jahren und Monaten sein Produktportfolio für Elektro-Fahrzeuge und Hybridfahrzeuge deutlich ausgebaut. Durch die innovativen Lösungen des Herstellers können Fahrzeugbauer flexibel mit den neuen Antriebstechnologien planen.

Der Clou: Die Flexibilität der angebotenen Produkte.

Die Produkte im Bereich der Hybridtechnologie lassen sich nahtlos in bestehende Fahrzeugarchitekturen integrieren und ermöglichen so den Fahrzeugherstellern weltweit, mit minimalem Aufwand aus einem Fahrzeug mit herkömmlichem Antrieb, auf einen Hybrid-Antrieb umzustellen.

Im Bereich der Elektromobilität umfasst die Produktpalette von BorgWarner sowohl Leistungselektronik, als auch Elektromotoren, Wärmemanagement und das Aufladen der Akkus. Und auch in diesem Bereich überzeugt das Sortiment mit Flexibilität: Die Technologien werden sowohl als ganzheitliche Lösung, als auch als Einzelprodukte angeboten. Fahrzeughersteller werden damit bei der Elektrifizierung ihrer Fahrzeuge bestmöglich unterstützt.

Einen umfassenden Überblick über alle angebotenen Produkte erhalten Sie in den folgenden Broschüren, die Sie einfach mit einem Klick herunterladen können:

[48-Volt-Antriebstechnologien](#)

[Elektrofahrzeuge Technologien](#)

[Hybridfahrzeuge Technologien](#)